



Sea parte de JUDUCA 2008

23 ENE 2008



Las y los estudiantes interesados en colaborar como voluntarios deberán tener sentido de responsabilidad, compromiso, puntualidad y disposición para trabajar. (Foto con fines ilustrativos)

Las y los estudiantes amantes del deporte que deseen conocer a otros jóvenes centroamericanos, podrán ser parte de los Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos (JUDUCA 2008), como voluntarias y voluntarios.

Ellas y ellos podrán desempeñarse como corresponsales de prensa y como edecanes, en estos juegos que tendrán lugar del 10 al 15 de marzo, en las instalaciones deportivas de la Universidad de Costa Rica y contarán con la participación de equipos de universidades de Guatemala, Belice, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Panamá.

Las y los corresponsales deben ser estudiantes de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva, preferiblemente con énfasis en Periodismo, afines a las áreas deportivas de Atletismo, Baloncesto, Ajedrez, Fútbol, Fútbol Sala, Karate, Natación y

Voleibol, y con disponibilidad para participar en las capacitaciones y durante la semana de los juegos.

En el caso de las y los edecanes pueden ser estudiantes de cualquier disciplina, que se comprometan al trabajo voluntario en horario específico, asistan a las charlas de información que se programen y brinden atención a la delegación asignada.

Dicha atención consiste en recibir la delegación en el aeropuerto o parada terrestre, acompañarla al lugar de hospedaje y entregar al delegado o delegada la información preliminar, orientarla sobre los horarios de alimentación, viaje a las instalaciones de competencia, horario de competición y actividades en tiempo libre.

Además, acompañarla al acto inaugural, a la competición, a la clausura, a la despedida, si es posible en actividades recreativas, y resolver situaciones imprevistas siguiendo los lineamientos del Comité Organizador.

Las y los estudiantes interesados en colaborar como voluntarios deberán tener sentido de responsabilidad, compromiso, puntualidad, disposición para trabajar y ayudar cuando sea necesario, sin prejuicios, comunicativos y tolerantes.

Además, saber la importancia de estos juegos y conocer aspectos básicos de la Universidad de Costa Rica y de la cultura e historia de nuestro país, así como de los países visitantes y se les ofrecerá capacitación y práctica de campo, camiseta y alimentación durante los días de los juegos y certificado de participación.

Las y los interesados pueden obtener más información e inscribirse en la Subcomisión de Comunicación y Relaciones Públicas en los teléfonos 207-5284, 207-5281, 207-5282 y 207-4390 ó en la dirección electrónica <http://vvevolun@cariari.ucr.ac.cr>, hasta el 31 de enero.

María Eugenia Fonseca Calvo.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr